



ENERO 2026

ESPECIAL 80^a. ANIVERSARIO LIBERACIÓN DE AUSCHWITZ

Foto: IECHT

Edición / Huesca

Una edición especial en atención al 80^a aniversario de la liberación de Auschwitz

Visitas guiadas a: KZ Auschwitz, Plaszow, Fábrica de Oskar Schindler, Castillo de Wawel, Gueto de Cracovia....

Encuentro con superviviente del gueto de Cracovia.

Preinscripción:



Organiza:

IECHT

Instituto Europeo para el Conocimiento del Holocausto y los Totalitarismos
Institut Européen pour la Connaissance de L'Holocauste et des Totalitarismes
European Institute for the Knowledge of the Holocaust and Totalitarianisms

www.iecht.org / Proyecto educativo: www.conocerelholocausto.org

IECHT

Instituto Europeo para el Conocimiento
del Holocausto y los Totalitarismos
Institut Européen pour la Connaissance
de L'Holocauste et des Totalitarismes
European Institute for the Knowledge
of the Holocaust and Totalitarisms

PROPUESTA DE PROGRAMA

DÍA 2. De Huesca a Cracovia

Salida temprana en autobús desde Huesca con destino al aeropuerto de Barcelona donde cogeremos el avión que nos llevará a Cracovia. En Cracovia nos esperará el bus privado que nos acompañará durante el resto del viaje. Tras instalarnos en el hotel realizaremos un primer paseo guiado por el centro de Cracovia que nos ayudará a estirar piernas y a realizar una primera toma de contacto. Sobre las 20:00 horas finalizaremos el día con la cena en el hotel. *Se duerme en Cracovia.*

DÍA 3. La fábrica de Oskar Shindler y encuentros con superviviente del gueto.

Tras un desayuno reparador a las **7:30 horas** nos dirigiremos en bus a **Plaszow**, un lugar de profundo significado histórico que nos conecta con los eventos de la Segunda Guerra Mundial. Este campo nazi, ubicado en Cracovia, fue construido en 1942. Conocido por su brutalidad, fue escenario de eventos narrados en "La Lista de Schindler". El montículo conmemorativo y la cantera, donde los prisioneros eran forzados a trabajos extremos, son lugares destacados.

Posteriormente nos dirigiremos con el bus para iniciar visita guiada a la fábrica de Schindler, convertida gracias a la película de Steven Spielberg, en todo un icono cinematográfico del sufrimiento del pueblo judío, pero también de la esperanza que significó para ese pueblo la acción de los pocos "hombres justos" que se rebelaron contra los designios de muerte de los nazis. Durante dicha visita recorreremos el antiguo edificio administrativo de dicha fábrica Deutsche Emailwarenfabrik para contemplar la exposición Cracovia bajo la ocupación nazi entre 1939 y 1945.

Tras dicha visita y tiempo para un breve refrigerio nos dirigiremos al Museo Galicia de Cracovia nos reunimos con **Rena Rach Stern**, que nació en el propio gueto de Cracovia y que se salvó de una muerte segura gracias al valor de su madre, que escapó a través de las cloacas llevándola consigo cuando era sólo un bebé.

Tras la intensa jornada daremos nos trasladaremos al hotel para tras la cena dar por finalizada la jornada. *Se duerme en Cracovia.*

DÍA 4. La Cracovia Histórica y Plaszow

Tras un desayuno reparador a las **8:45 horas** nos sumergiremos aún más en la riqueza histórica de Cracovia. Comenzaremos la intensiva jornada con un recorrido por el **Castillo de Wawel** "Patrimonio de la Humanidad", para posteriormente dirigimos en bus a la visita a **Kazimierz** donde recorreremos por sus calles y sus lugares más emblemáticos como la Sinagoga Vieja; el Cementerio Remuh, un antiguo cementerio judío que data del siglo XVI; la Plaza Wolnica el corazón de Kazimierz, rodeada de cafés, restaurantes y Uendas; el Museo Judaico Galicia que ofrece una visión profunda de la historia judía en la región que exhibe objetos históricos, fotografías y testimonios que narran

la vida de la comunidad judía y la Calle Szeroka, una de las calles más emblemáticas de Kazimierz, conocida por sus restaurantes y cafés al aire libre. Todo ello completado con la visita a los espacios donde tuvo lugar el rodaje de la película de "La Lista de Schindler". Tras la intensa jornada daremos nos trasladaremos al hotel para tras la cena dar por finalizada la jornada. *Se duerme en Cracovia.*

DÍA 5. Nos espera Auschwitz

Hoy tras el desayuno partiremos hacia **Auschwitz** sobre las **8:00 horas** (*Traslado Cracovia a Auschwitz: 70 kilómetros; duracion aproximada 1 h.*) un lugar que nos invita a reflexionar sobre los horrores del Holocausto. La visita al campo de concentración es una experiencia conmovedora y respetuosa. Estamos, por desgracia, ante el icono del exterminio. Auschwitz- Birkenau es un lugar histórico que se ha convertido en un símbolo del Holocausto y un recordatorio sombrío de los horrores de la Segunda Guerra Mundial. Situado cerca de la ciudad polaca de Oświęcim, este complejo de campos de concentración y exterminio fue utilizado por la Alemania nazi para perpetrar innumerables atrocidades. Dividido en dos secciones, Auschwitz I lo establecieron los nazis en 1940, siendo el primer campo de concentración del complejo. Originalmente utilizado para prisioneros políticos polacos, se convirtió en un centro de exterminio. Exploraremos los barracones originales, las cámaras de gas y los espacios donde se llevaron a cabo los juicios después de la guerra. Existen exposiciones con objetos personales de las víctimas, proporcionando una visión inquebrantable de la brutalidad.

Posteriormente nos dirigiremos a Auschwitz - Birkenau II, un campo acondicionado para albergar a más prisioneros y facilitar la "Solución Final". Birkenau fue el lugar principal de exterminio masivo, con cámaras de gas y crematorios, caminaremos entre las ruinas de los crematorios y los barracones. Los monumentos conmemorativos honran a las víctimas, recordando la tragedia que ocurrió en este lugar. Tras la extensa visita guiada de seis horas de duración regresaremos a Auschwitz donde realizaremos talleres de la mano de expertos, la temática nos la ofertarán en su momento y podremos dividir al grupo en diferentes talleres. Será el colofón formativo a una jornada que invitará a nuestros jóvenes oscenses a una intensa reflexión. Tras finalizar los talleres regresaremos a Cracovia para, tras la cena, dar por concluida la jornada. *Se duerme en Cracovia.*

DÍA 6. Último paseo por Cracovia y regreso

Tras el desayuno realizaremos un último paseo por Cracovia a modo de despedida antes de tomar el bus con destino al aeropuerto Juan Pablo II de Cracovia para volar con destino a A Barcelona. Una vez en el aeropuerto catalán nos trasladaremos en bus a Huesca.

<p>Servicios incluidos:</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Servicio de bus privado Huesca - Barcelona - Huesca. • Servicio de bus privado durante todo el viaje en Polonia. • Vuelo Barcelona - Cracovia (I/V). • Visitas guiadas a los memoriales incluidos en el programa • Entradas a los memoriales incluidos en el programa • Seguro de viaje y de responsabilidad civil. • Personal del IECHT de acompañamiento. • Guías especializados. • Hotel ***/**** en media pensión. Desayuno y cena buffet.
<p>Información de interés:</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Plazas limitadas a 51 personas, en caso de superar dicho límite se valorará la posibilidad de ofertar 81 plazas. • Se abre el plazo de preinscripción: Del 23 de julio hasta el 16 de agosto vía enlace: https://iecht.org/inscripciones-a-actos • El viaje se realizará del 2 al 6 de enero de 2026 • El importe del viaje se calculará al finalizar el periodo de preinscripción.